▶ Baugé

Huron devient la mascotte des résidants



Le chien Huron avec une résidante de la maison de retraite.

Chose rare, la maison de retraite d'Anne-de-Melun accueille un nouveau pensionnaire un peu particulier : un chien nommé Huron. Celui-ci a déjà fait le bonheur des résidants. Il est devenu la mascotte de la maison de retraite et les résidants l'ont adopté. Il est là

pour apaiser les pensionnaires, issus du milieu rural pour la plupart. Il réveille chez eux de nombreux souvenirs. Huron a été éduqué chez Handi'chiens, il est un chien d'assistance dit « chien d'éveil ». Il est destiné à des enfants souffrant de troubles autistiques, de trisomie ou polyhandicapés. C'est un chien d'accompagnement social qui soutient les personnes âgées dépendantes, souffrant de la maladie d'Alzheimer ou d'adultes dépendants.

Deux personnes référentes

Deux personnes de la maison de retraite sont référentes : Agnès et Alice qui ont suivi une formation d'une semaine afin de s'habituer au chien. Il est en permanence chez l'une des deux référentes, le soir.

Courrier de l'ouest du 25 juin 2015